
 Saint Jean de la Blaquière est une commune rurale où il fait bon vivre, qui a géré,
maîtrisé les évènements lors d’épisodes particulièrement difficiles:

2020-2021: COVID
2022: Incendies et leurs conséquences
2023: Sécheresse- Pénurie d’eau

Les services ont été réactifs, à l’écoute d’une population solidaire et compréhensive.
Malgré ce, 2023 se termine par des faits et actions de violences urbaines diverses que les
réseaux, les médias diffusent et qui nous choquent.

Nous allons poursuivre avec l’équipe municipale, la réalisation des projets en cours:
bibliothèque, ALP-restauration scolaire, caserne des Sapeurs-Pompiers...qui verront le
jour en 2024; des services que beaucoup de communes de notre taille nous envient
compte tenu des investissements obtenus auprès du Département et de la Communauté
de Communes du Lodévois et Larzac ( CCLL). 

Je vous souhaite une bonne et meilleure année 2024, une santé “olympique” pour vous et
vos proches.

Le maire,  Bernard JAHNICH 

BULLETIN   MUNICIPAL
ST JEAN DE LA BLAQUIÈRE
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L’école de notre commune accueille cette année 42 enfants répartis en trois classes:
17 élèves en PS/MS 
18 élèves en GS/CE1 et 
17 élèves en CP. 

L’équipe est composée de 4 enseignantes et Mme Cortes Charline assure le poste de
directrice. Deux ATSEM, Anne et Audrey, viennent soutenir l’équipe enseignante et aident
nos enfants à grandir !

Une cloison dans le dortoir assure une isolation phonique avec la Petite Fringale ce qui
permet aux petits de dormir paisiblement. Au cours de l’été, les employés communaux ont
installé un nouveau revêtement, un parquet dans le dortoir et dans une classe pour plus
de confort pour les enfants. En 2024, il est prévu que ce parquet soit posé à la classe
voisine.

Des nouveaux vélos ont été achetés afin de remplacer les plus anciens, une fresque a été
réalisée par nos enseignantes, nos animateurs et nos enfants sur le préfabriqué afin de lui
donner des couleurs en attendant le nouveau bâtiment de l’ALP.
La commission soutient, reste à l’écoute et est au plus près de nos enseignantes afin
qu’elles puissent travailler dans de bonnes conditions et qu’elles prennent plaisir à
apprendre à nos enfants.

C. PALLISE - L.CARO - A.SHESHI - E.GASCOIN-PEREZ - E.HATT - C.PLAZANET - A BRUNETTI

L’école

Concernant l’accueil de loisirs, les nouveaux bâtiments ont été validés, les plans ont été
arrêtés, la commune a cédé le terrain afin que ce nouveau bâtiment, moderne et
spacieux voit le jour courant 2024 et que nos enfants puissent en profiter le plus tôt
possible.

A.L.P. (Accueil de Loisirs Périscolaires)

Un tournoi de football a été organisé pour nos jeunes, le 26
avril 2023.
29 enfants de 8 à 18 ans se sont affrontés au sein de 6
équipes. L’équipe des Patates a été vainqueur. Une remise
des trophées et un bon goûter pour tous à clôturer le
tournoi ! Journée à renouveler !

Activité sportive

ECOLE- ENFANCE-JEUNESSE-SENIORS



La bibliothèque que Dyna dirige et dynamise fonctionne à plein régime pour la joie des
petits et des grands. Elle organise des activités, des animations tout au long de l’année. En
effet, plusieurs ateliers de bricolage ont été proposés pour les enfants : atelier Quilling,
atelier Halloween qui leur a particulièrement plu, ils sont tous repartis avec leurs masques
de sorcières, de petits monstres…
Dyna accueille les 3 classes de l’école toute la matinée du jeudi tous les 15 jours, et le RPE
(Relais Petite Enfance) un vendredi par mois, pour un temps de lecture pour les tout-petits
et leurs nounous.

 Au mois d’octobre, le bibliobus est passé et a permis de renouveler 600 ouvrages.

Les locaux de la bibliothèque sont mis à disposition, par exemple à l’APE lors des réunions
et à Remise à neuf tout le temps du festival.

La bibliothèque est actuellement fermée pour réaliser des travaux de rénovation et
d’isolation. 
Dyna reste bien sûr disponible si vous avez besoin d’un ouvrage, vous pouvez la contacter
par mail: bibliomunicipale.stjean@laposte.net ou appeler la mairie.

En novembre et en décembre des ateliers «  Voyage au cœur de la culture Occitane  » ont
été proposés gratuitement aux personnes de plus de 60 ans. Plusieurs ateliers pour
échanger sur la langue occitane et ses expressions, sur ses recettes traditionnelles, sur ses
chants et ses danses ainsi qu’une balade contée ont été organisées.

Le détail en chiffre de la fréquentation de la bibliothèque (adhérents, ateliers,
animations, accueil...) sera publié sur la page Facebook de la bibliothèque à la
réouverture début février.

ECOLE - ENFANCE - JEUNESSE - SENIORS

Bibliothèque 



RELAIS PETITE ENFANCE

 Le Relais Petite Enfance (RPE), anciennement Relais d’Assistants Maternels (RAM) est
un service de la Communauté de Communes du Lodévois Larzac. C’est un lieu gratuit
d’accueil, d’information et d’accompagnement pour les assistants maternels, les
parents et leurs enfants.
 Dans ce cadre le RPE du Lodévois Larzac propose notamment des animations en
itinérance sur le territoire pour les assistantes maternelles et les enfants qu’elles
accueillent.
C’est ainsi qu’une animation par mois est proposée à Saint Jean de la Blaquière dans
la salle Victorin Guibal, le mardi matin. Enfants et assistantes maternelles du territoire
peuvent y participer. Ces animations se déroulent de 9h30 à 11h30 et permettent aux
enfants de rencontrer d’autres partenaires de jeux et d’autres adultes  . C’est aussi la
possibilité pour les assistantes maternelles de se retrouver entre pairs et d’échanger
sur leurs pratiques professionnelles. Ainsi un espace ludique est installé afin que les
enfants soient en jeux libre, expérimentent et découvrent à leurs rythmes les
différentes propositions (parcours moteurs, jeux symboliques, coin lecture, coin bébé,
jeux de construction ou de motricité libre…).
 Parfois nous avons le plaisir d’accueillir des intervenants extérieurs (conteurs,
psychomotricienne, intervenants en arts plastiques…). Ici nous avons eu le plaisir de
travailler autour de l’argile avec Emilie JAUNARD de l’association «  Éveil et Création  »
(Cf Photo ci jointe).
Cette année, nous allons notamment proposer des ateliers avec une danseuse
professionnelle (Emilie MORIN de l’association «  Les Pas Perdues  »). Pour ce premier
semestre 2024, nous serons présents à St Jean de la Blaquière les :
23 janvier, 07 mars, 2 avril, 21 mai , 20 juin



SERVICE TECHNIQUE - VOIRIE - PATRIMOINE
JC.COUVELARD - F.DEDIEU - JP.RABEJAC 

Service technique :

Un nouvel agent  est venu renforcer l’agent titulaire Christophe.
Après plusieurs candidatures et entretiens, nous avons retenu Franck Willeman qui
avec ses compétences avait le profil idéal. Il est en  contrat  CDD de 1 an renouvelable.
Comme depuis le début du mandat les agents sont dirigés par le 2éme adjoint Mr
Couvelard et Mr le Maire.
Chaque fin de semaine une feuille de travail est rendue à l’élu pour faire l’inventaire du
travail fait dans la semaine.
Du nouveau matériel  a été acheté dont un nouvel aspire feuille pour remplacer
l’ancien hors service ainsi qu’une tronçonneuse élagueuse, une débroussailleuse, et
du matériel pour pouvoir  travailler dans de bonnes conditions.
L’année précédente nous avions acheté un pack complet d’appareil électroportatif sans
fil (visseuse, disqueuse, scie circulaire, clés à choque...) et un souffleur thermique.
Le service technique est un pôle important, car en mettant les moyens, le travail  
réalisé  en interne  permet de faire des économies.

Voirie : 

Cette année nous avons continué à travailler sur la réfection des chemins toujours
subventionnée par le département à 80%, les travaux sont réalisés par l’entreprise
L’OCCITANNE - TP de Mr Cornier.
Les chemins de la Sauvageonne avec une participation financière de leur part ont été
rénovés.
Les chemins du Cade, le Pouzoulet, le Bousquet et le Triol ont fait l’objet d’une remise
en l’état, des bétons réalisés aux passages d’eau sur le Triol et le Pouzoulet.
Prochainement nous allons travailler sur la rue du Fonzal car chaque année lors des
épisodes cévenols, les riverains subissent des dégâts.
Au début du mandat, nous avions fait un dos d’âne bétonné sur la rue du Fonzal
pensant que cela serait suffisant, hélas non, donc nous allons faire le nécessaire pour
remédier à ce problème d’écoulement des eaux pluviales qui perdure depuis des
dizaines d’années.
Puis, nous allons réparer le chemin qui se dirige vers Salelles du Bosc au niveau de la
Marguerite.



Entretien des espaces verts et nettoyage village :

L’entretien des espaces verts et le nettoyage reste notre priorité pour ce mandat.
Nous pouvons nous féliciter car il y a une grande amélioration de l’entretien des
mauvaises herbes en bord de voirie et des lotissements ainsi que sur le centre du
village.
Malheureusement il y a toujours de l’incivilité sur les excréments de chiens et chats
sur certains secteurs. Le village est bien entretenu en grande partie avec du nettoyage
fait plusieurs jours de la semaine.
Nous remercions les agents pour leurs investissements.
Suite au manque d’eau et des restrictions nous n’avons pas eu la possibilité
d’entretenir et de sauver certains arbres plantés cette année.
Les espaces plantés sur la place du village ont été sauvés avec un arrosage minime
d’eau.

Le Béal :

Cette alimentation naturelle pour l’arrosage des jardins sur les secteurs qui longe la
rivière de la Marguerite a elle aussi souffert de la sécheresse.
Nous avions commencé au printemps par une réunion avec les riverains et quelques
semaines après, nous avons organisé un petit déjeuner convivial avec les utilisateurs du
Béal lors de son nettoyage.
Un calendrier a été fait et distribué pour le partage et le bon fonctionnement de cet
arrosage naturel lors de la saison estivale.
Un busage a été fait en pvc sur 15 m par les agents du service technique de la
commune pour optimiser la perte d’eau et consolider la berge de la partie haute du
béal.
Malgré nos efforts, la météo a été contre nous avec une sécheresse qui n’a pas permis
l’alimentation en eau espérée pour les jardins.
Nous espérons finaliser le futur projet GEMAPI (voir explications à la page “Commission
environnement) qui pour un meilleur fonctionnement est de buser tout le Beal, de
nettoyer les berges et de prévoir l’enlèvement des cannes de Provence de la
Marguerite.
En parallèle, le puits de la route de Saint Privat a lui aussi eu des difficultés pour
alimenter les usagers et nous avons dû malheureusement le fermer car l’eau du puits
était au niveau des pompes.
Avant cette sécheresse, nous avions réglementé et limité l’accès à cette borne de
remplissage aux agriculteurs et aux personnes ayant des chevaux et ânes.

SERVICE TECHNIQUE - VOIRIE - PATRIMOINE

Journée nettoyage du beal avec petit déjeuner
offert par la mairie. 30/04/2023



La bibliothèque:

Fait peau neuve avec un agrandissement de la pièce principale en tombant la cloison en limite du
garage. La surface supplémentaire permet d’optimiser la pièce et de mettre une fenêtre à la place
de l’ancien portail métallique travaux réalisés par l ’entreprise la Capitelle.
Le carrelage sera remplacé sur cette grande pièce. Le système de chauffage à fioul aussi sera
remplacé par une pompe à chaleur par l’entreprise Plomberie Martinez.
La façade côté parking sera isolée par l’extérieur avec des plaques isolantes avec une finition
grattée.
Cela permettra de disposer au mieux l’espace des livres et ouvrira de nouveaux atouts avec un coin
informatique, 2 ordinateurs demandés à la communauté des communes.
Ils serviront pour donner des cours aux jeunes et aux anciens et pourront être utilisés par les
personnes qui n’ont pas d’ordinateur, de pouvoir s’informer et se faire aider.
Cette grande pièce servira aussi de lieu de convivialité pour rassembler les anciens avec des après-
midi récréatifs. (Jeux de société, belote…).
Les travaux d’extension et de rénovation  énergétique  de la bibliothèque d’un montant global de
31 023€ HT sont subventionnés par le Département à hauteur de 22 900€. Les travaux d’isolation
du mur de la bibliothèque et des menuiseries de la Mairie pour un montant de 10 700€ HT sont
subventionnés par l’Etat (DETR) à hauteur de 3 032€ et par Hérault Energies à hauteur 5 263€.

Eclairage public :

La commission technique a réalisé un diagnostic pour le remplacement des éclairages  à
ampoule sodium en système a LED. Une partie de l’éclairage du centre du village va être
remplacée (voir la page “Commission Environnement). 

Travaux et entretien des bâtiments :

Cette année, nous avons démarré des travaux dans un logement
locatif de la mairie par l’entreprise USF 34 de Mr Urios avec une
isolation sous toit et une reprise des plafonds.
Nous avons doublé les menuiseries par l’intérieur de la mairie, pour
une meilleure isolation phonique et thermique par l ’entreprise de
Menuiserie Sogorb.
Les agents ont isolé le dortoir des écoles en placo phonique contre la
cloison intérieure qui est limitrophe avec la cuisine du restaurant.
Par la suite les agents ont posé du parquet flottant dans les 2 classes
des écoles pour améliorer le revêtement du sol.

SERVICE TECHNIQUE - VOIRIE - PATRIMOINE

Cimetière:
Un nouveau columbarium de 3 cases a récemment été placé dans la
partie haute du cimetière à côté des deux autres déjà existants.
Un emplacement “jardin du souvenir” est également en cours de
réalisation, il constituera un lieu agréable de recueillement pour les
familles ne disposant pas de concession particulière ou familiale.
Coût de ces travaux à ce jour : 3 182€



ENVIRONNEMENT - TOURISME - ECONOMIE
A.HERRERO - E.GASCOIN-PEREZ - C.PLAZANET- JC.COUVELARD

    Eclairage Public :

 Après avoir éteint l’éclairage public au cœur de la nuit nous souhaitions aller plus loin
dans l’économie d’électricité pour notre commune. Nous avons décidé d’améliorer notre
réseau électrique. Nous avons ainsi adhéré à Hérault Energie et nous avons établi un
«  Plan  de réaménagement 2024-2027  » qui comprend des rénovations des éclairages
(parkings…) et le remplacement des lanternes obsolètes (route du Viala, Quartiers des
Hortes…) Pour tous ces projets nous allons être « confortablement » soutenus par Hérault
Energie.

 Vous n’êtes pas sans savoir que notre commune a été raccordée au réseau de Loiras
(travaux sur la route St Jean-Loiras pendant le mois de juillet) afin de venir alimenter la
source actuelle en cas de sécheresse, comme ça faillit être le cas durant l’été 2022. Nous
espérons que si la source est suffisamment abondante, le SIELL nous accordera une
alimentation tout au long de l’année afin de diluer notre source actuelle, la source
Berthomieux et ainsi permettre de diminuer le taux d’antimoine présent naturellement.
Cette possibilité avait été envisagée avec Mr Lebeuze, anciennement directeur du SIELL.

L’eau:

 Une étude de la Marguerite a été menée par Mr Catala, chef de projet GEMAPI, de la
Communauté des Communes et par le Bureau d’Etude CCE&C de Gignac. Cette étude est
financée grâce à la compétence GEMAPI (Gestion Environnement des Milieux Aquatiques
et Risques d’Inondation) de la CCL&L.
Cette étude a permis de réaliser un état des lieux du fonctionnement du cours d’eau, des
béals et une meilleure connaissance du milieu aquatique et de la ripisylve. Toutes les
informations permettent aujourd’hui d’envisager les solutions possibles à apporter pour
offrir une meilleure santé à la rivière et permettre d’anticiper les risques d’inondation.

Un programme de restauration a été proposé afin de :
    • restaurer la ripisylve (végétalisation des berges) dans les secteurs envahis par les
cannes de Provence et rendre accessible les berges.
    • optimiser le fonctionnement des Béals.
    • restaurer les berges artificialisées localement.
    • améliorer le réseau des eaux usées – réalisé par le SIELL



 Il faut maintenant engager un travail de collaboration entre les différents acteurs  ;
DDTM de l’Hérault (Direction Départementale des Territoires et de la Mer), les usagers,
la CCL&L ainsi que le bureau d’étude CCE&C afin d’avoir les autorisations pour réaliser
un tel projet. Les contraintes règlementaires, les dossiers à soumettre, les autorisations
à obtenir, tout ceci représente beaucoup d’énergie et de temps. Nous espérons que les
travaux pourront commencer au cours de l’hiver 2024-2025.
Pour le financement, une subvention de l’Agence de l’eau et de la Région à hauteur de
70% à 80%, ainsi qu’un financement de la CCL&L dans la mesure où elle est engagée
dans le cadre de la compétence GEMAPI permettront de voir ce projet aboutir.

Notre commune va désormais faire partie du Parc National Régional des Grands
Causses. Les défis majeurs du Parc sont de Protéger (biodiversité, richesse des
paysages, trésors géologiques), d’Aménager (construire un territoire cohérent) et
Développer (ressources locales, soutenir l’agriculture et le tourisme patrimonial et
culturel). Faire partie du Parc permet d’être soutenu dans des projets de protection de
l’environnement venant de la commune ou de particulier.

Une journée « Nettoyons la Nature » sera organisé au cours du printemps 2024.

Pastoralisme :

Un projet agropastoral conduit par la Chambre d'Agriculture de l'Hérault, relayé par la
Communauté de Communes du Lodévois et Larzac sur la commune de St Jean de la
Blaquière a abouti en 2018 par la définition de zones de pâtures, après accord des
propriétaires. Trois îlots de 135 hectares au total chez 55 propriétaires qui ont répondu
aux formes de contrats engagés... ce qui a pris du temps. Magali BRO, après appel de
candidatures de berger(ère) a été retenue.
Depuis 2020, elle a parqué son troupeau de brebis tarasconnaises et chèvres sur les
parcelles autorisées. Elle a mis fin à son contrat pour le 1er Janvier 2024.
Nous allons, la Commune, la CCLL et la Chambre d'Agriculture engager la suite à donner
pour poursuivre cette démarche agropastorale. Une réunion sera programmée avec les
partenaires pré-cités.

Déchetterie :

Les consignes de tri des déchets alimentaires ne sont hélas pas toujours respectées
alors que le tri a été mis en place depuis déjà 20 ans sur le territoire Cœur d'Hérault !
Aussi le Syndicat Centre Hérault lance une campagne de communication de grande
ampleur pour rappeler que les déchets alimentaires, qui sont une ressource pour la
terre, vont dans le bac vert. A compter du 1er janvier 2024, il devient obligatoire de
trier les déchets alimentaires en France afin qu'ils puissent être tous compostés.
Notre territoire est engagé depuis 2003 dans cette démarche d'économie circulaire.



GÎTE ST JACQUES
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 Il y a plus de 1000 ans, les pèlerins convoitaient le chemin d’Arles vers St Jacques de
Compostelle. Depuis 1993, celui-ci est inscrit au patrimoine mondial de l’Unesco. 

Et dire qu’à partir du moyen âge, ceux-ci faisaient leur testament avant leur départ, n’étant
pas certains de revenir. Une majorité décédait en route : maladie ou agression par les
brigands etc...
Heureusement les chemins sont maintenant sécurisés de toutes parts.

L’année 2023 a tenu ses promesses avec la progression du nombre de nuitées, 1000 en
2022 et 1126 en 2023.
Année marquée à St Jean de la Blaquière, par le passage d’un maximum d’étrangers et de
pèlerins de pays improbables : Russes, Tchèque, Sud-Coréens, Polynésiennes (voir photo).
Nous remercions les Blaquiérois qui ont “dépanné” en nourriture et autres biens de
consommation les randonneurs, pèlerins lorsque tous les commerces étaient fermés.

Nous attendons avec impatience 2024 où déjà des réservations sont prévues.

            Nathalie, bénévole et membre de l’Association Les Haltes Pèlerins du chemin d’Arles

Rappel tarif : 20 euros par personne la nuitée
Possibilité de règler par CB - Réservation conseillée auprès de la Mairie ou
de Nathalie



CULTURE - FESTIVITES
L.CARO - A.BRUNETTI - C.PLAZANET - E.GASGOIN-PEREZ                                              

E.HATT - F.DEDIEU - JP.RABEJAC - C.PALISSE

 La commission Festivités de la commune de St Jean de la Blaquière a la charge de
l’organisation des événements festifs tels que les fêtes de village et les cérémonies de
commémoration ayant lieu tout au long de l’année. Elle s’occupe aussi notamment de
la gestion des associations et du gite, des événements culturels et propose un éventail
d'animations diverses et variées afin d'intéresser un large public.
Vous connaissez un groupe de musique qui souhaiterait se produire dans l’une de nos
manifestations  ? Vous avez un projet d’animation  ? N’hésitez pas à contacter le
secrétariat de mairie au 04 67 44 73 67 afin de nous faire part de vos idées !

Les Vœux de M. le Maire et du
conseil municipal

Les traditionnels vœux de Monsieur le
Maire ouvrent l’année par la dégustation
d’un apéritif et d’une part de Royaume
dans un moment de simplicité conviviale.
Ils se sont déroulés le 6 janvier 2023 en
salle V.Guibal

 Le repas des aînés

Il s’est déroulé le 4 février, avec
près 70 convives, un moment
chaleureux et de partage.
Service assuré par les élus(es) 



    • La Fête Nationale

Nous avons célébré la Fête Nationale le mardi 13 juillet sur la place du village, celle-ci a
rassemblé un public très large et diversifié. Le service de restauration était assuré par
l’équipe municipale. Une fois de plus, c’est le traiteur Favreau qui nous a régalé avec des
cuisses de pintade farcies et son gratin dauphinois, entre autres. L’Amicale des sapeurs
pompiers proposait une buvette où l’on vous sert de la bonne humeur dans les verres !
Côté spectacle, nous avons accueilli le groupe Réunionnais Lady La Fée qui était en
tournée en France, et qui s’est arrêté pour nous livrer un véritable spectacle de Crazy
Cabaret de plus de 3h. La folie de l’été mêlée à la prestation endiablée de ces musiciens
performeurs, a fait rire et danser la place toute la nuit. De quoi célébrer la riche diversité
culturelle de notre beau pays...Une fabuleuse entrée dans les festivités de l’été !

CULTURE - FESTIVITES

   La Fête de la musique

La fête de la musique est un événement national créé par
Jack Lang en 1982, dont le titre original était «  Faîtes de la
musique  » afin d’inciter les amateurs à se produire en
public. 
Cette année, la soirée a débuté à 19h par un corso dans le
vieux centre village, c’était un appel en fanfare à venir faire
la fête sur la place  ! L’association Batucanfare a mis
l’ambiance avec des rythmes brésiliens, une énergie rare
vraiment débordante et une bonne humeur à toute
épreuve. Le groupe constitué de 16 musiciens a terminé
ses 2 prestations en beauté, invitant le public à venir
participer à une chorégraphie. Dj Michel est venu ensuite
assurer la soirée dansante, il nous a donné envie de nous
rassembler devant la scène, il nous a mis des paillettes
dans la vie avec son système son et lumière, il nous a fait
chanter et danser jusqu’à 1h du matin. 
La restauration était assurée par L’amicale des sapeurs
pompiers de St Jean. Et quelle chance, cette année le beau
temps était au rdv pour faire la fête à st-Jean de la
Blaquière tout l’été !
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CULTURE - FESTIVITES

    •       La Fête de la Lucques

Le marché traditionnel de la Fête de la Lucques est à l’image de notre beau village  :
vivant  ! Cette fête annuelle est dédiée à notre olive locale si singulière, reconnue
partout comme l’olive gastronomique par excellence. Pour cette occasion, St-Jean de
la Blaquière offre sur son marché nombre de propositions gustatives et créatives en
lien avec l’olive, un marché qui chaque année vous propose des produits du terroir et
de l’artisanat local. Des animations telles que l’exposition photos “la pêche en mer et
eau douce” de Lilian Barthélemy, les balades en poney ont ponctué la journée du
dimanche 24 septembre dernier.
Une fois de plus, l’association des chasseurs a assuré avec un stand de restauration  
moules-frites, sandwichs, tombola et buvette … pour notre plus grand appétit !

    La commémoration du 11 novembre

Pour ce moment solennel de recueillement républicain qu’est la commémoration de
l’armistice du 11 novembre 1918, nous avons l’habitude de défiler avec le drapeau, de
la mairie jusqu’au monument aux morts situé au cimetière. La Marseillaise est chantée
par toutes ces voix venues rendre hommage aux soldats sacrifiés sur l’autel de notre
liberté. Comme chaque année, un apéritif partagé tout en convivialité sur la place du
village clôture l’événement.

     Les marchés de producteurs

La commune a collaboré avec la chambre d’agriculture pour proposer les marchés de
producteurs pendant 6 vendredis de la période juillet août. L’équipe de la commission
festivités s’est chargée de trouver les animations musicales. Avec la volonté de
proposer des animations plus proches de nos concitoyens, nous avons décidé
d’imaginer une nouvelle formule et de ne plus organiser les soirées hebdomadaires de
l’été sous des contraintes imposées. 
Nous sommes en permanence à la recherche de prestataires, foodtrucks, groupes de
musique, artisans et producteurs pour nos événements. N’hésitez pas à contacter le
secrétariat de mairie pour vous signaler ! Merci !



    Le marché de Noël

Moment fort dans les festivités de l’année, le marché de Noël a eu lieu le vendredi 15
décembre. L’APE, l’ALP, l’école et les associations du village étaient bien représentées.
Des producteurs ainsi que des artisans créateurs sont venus garnir le marché très
coloré. D’abord un peu gêné par le vent, le public a pu se réchauffer avec un verre de
vin chaud ou un bol de soupe, un cornet de marrons grillés et de nombreuses autres
possibilités de se régaler.
Le marché de Noël, c’est aussi l’occasion de dévoiler les illuminations de fin d’année.
Les stands se sont réunis autour de la place du village où trônait un sapin de 6m de
haut orné de sa toute nouvelle étoile 3D scintillante. Le sapin s’agrémente d’un
traineau illuminé, créé spécialement pour l’occasion et qui aura fait son effet  : les
enfants faisant la queue pour se faire prendre en photo dans le traîneau  ! Le Père
Noël a même fait son apparition pour distribuer des HOHOHO plein d’espoir cruel aux
enfants et de désillusion amère aux parents. Emplis de joie de le voir en vrai  ! Il existe
donc  bien réellement ?! … oui  mon enfant : il se cache dans les vignes de St-Jean.
Faites gaffe sur qui vous tombez quand vous vous promenez…HOHOHO HEHEHE.
Notre nouvelle guirlande guinguette multicolore de 50m a allumé dans le ciel des
points colorés et des étoiles dans les yeux de ceux qui le voulaient. La période des
fêtes de fin d’année, avec ses illuminations et sa magie, a bel et bien débuté !
Le stand de l’APE proposait une buvette et de la petite restauration, ainsi que des
produits de beauté. Le stand des écoles permettait aux enfants de récupérer les
objets créés en classe, et de proposer en échange de don ce qu’ils avaient produit
pour l’occasion du marché. L’ALP proposait des crêpes et des bonbons.

 Nous avons investi dans les illuminations: 

    • guirlande guinguette (2x 25m), 
    • guirlandes led (qui serviront pour toutes les festivités de l’année)
    • étoile 3D scintillante, 
   •guirlande fleur pour le traineau (construit uniquement avec de la récup’ et des     
fonds de tiroir…et nos petites mains !). 

CULTURE - FESTIVITES



Bibliothèque

Véritable lieu d’échanges et de cultures, de lectures, d’ateliers pratiques, fréquentée par toutes les
générations confondues, la bibliothèque municipale fera peau neuve au 1er trimestre 2024.
En supprimant la cloison avec le garage, l’espace lecture, informatique sera bien plus confortable et
spacieux. Le nouveau bâtiment bénéficiera d’une isolation extérieure en façade nord et de
rénovation énergétique.

 A. L. P (Accueil de Loisirs Périscolaire)

Le conseil municipal en séance du 12 décembre a procédé à la cession de parcelle (704 m2)
destinée à la construction d’un nouveau bâtiment consacré à l’accueil des loisirs Périscolaire et à la
restauration scolaire.
Le projet est bien avancé et a nécessité une révision des divisions foncières nécessaires compte
tenu du développement de ce quartier des Condamines : Caserne SPV, Lot. Gély... et des accès
voirie, espaces publics à préserver.
La Maîtrise d’ouvrage est la CCLL, la Maîtrise d’œuvre “SCOP ECOSTUDIO”.
Le financement a été voté en Conseil Communautaire:

1er tranche 2023 : 491 K€ 
2ème tranche 2026: 650 K€

Le permis de construire va être déposé début 2024.
Ce nouveau bâtiment répondra aux besoins, recentré en bordure des écoles, du plateau sportif, il
améliorera le confort des enfants, encadrants et du personnel de service.

Caserne des sapeurs pompiers (avancé du dossier) :

Le dossier porté par le Conseil Départemental et le SDIS avance. Compte tenu de la construction de
l’ALP restaurant scolaire, une révision des divisions parcellaires foncières a du être réalisée. C’est le
cabinet Géométris qui l’ a réalisée. Le SDIS rétrocède à la commune 400 m2 de voie pour maintenir
en  espace public l’accès aux écoles et à la future ALP. L’architecte a été choisi par le SDIS et devrait
déposer le permis de construire courant avril. La caserne sera dimensionnée pour les 30 ans à
venir. Elle répondra ainsi aux besoins des populations du territoire et des communes périphériques
en 1er appel de secours à personnes, ce qui représente un service de proximité non négligeable ( le
département compte 73 Centres de Secours uniquement 3 sur le territoire Lodévois-Larzac: caserne
de Lodève, du Caylar et Saint Jean de la Blaquière.

PROJETS À VENIR



BUDGET - DÉPENSES & EMPRUNT

Recettes 
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d’investissement
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URBANISME

23 Certificats d'Urbanisme
24 Déclarations Préalables

10 Permis de construire
14 Déclarations d'Intention d'Aliéner

2 Permis d’aménager
 Au 06/12/2023

“Rappel de règlementation“ :

La Commune de St Jean de la Blaquière a un P.L.U. (Plan Local d‘Urbanisme) approuvé par le
Conseil Municipal du 28/02/2008. C‘est le document de référence qui permet l‘instruction des
dossiers en matière d‘urbanisme.

Par arrêté préfectoral du 16/06/2016 la compétence du P.L.U. des Communes qui en disposent a
été transféré à l’intercommunalité, c’est la Direction Habitat Urbanisme et Patrimoine qui instruit
les dossiers transmis par les Mairies.

Le P.L.U.i. (Plan Local d’Urbanisme Intercommunal) en cours d’élaboration depuis 2019, est l’outil
d’harmonisation de la politique d’aménagement du territoire. Il remplacera les R.N.U., P.O.S. et
P.L.U.

Au cours du premier trimestre 2024 le Bureau d’étude chargé de la rédaction du P.L.U.i va finaliser le
règlement et les O.A.P. (Organisation d’Aménagement et de Programmation), puis les présenter en
Conférence Intercommunale des Maires. Les Communes auront ensuite 1 mois pour émettre leur
avis avant que le Conseil Communautaire arrête le P.L.U.i.



VIE ASSOCIATIVE

CENTRE DE SECOURS
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 Cette année une baisse de l’activité c’est fait ressentir pour notre centre, mais
également
sur l’ensemble du département et c’est plutôt positif. Pour notre caserne une page c’est
tournée, nous avons trois de nos collègues qui ont fait valoir leurs droits à la retraite, un
bel engagement quand même, à eux trois plus de 100 ans d’engagement, nous ne
pouvons encore que les féliciter à nouveau !!! le volontariat semble ne plus être aussi
attractif que par le passé car effectivement les carrières ne sont plus si longue, pour
rappel, le caporal Duviol Christophe 27 ans de service, pour le caporal-chef Peguy Jean-
Michel 39 ans et pour le Lieutenant Gely Gaëtan 42 ans.
Un jeune semble bien vouloir suivre leurs traces en s’engagent à nos coté, Nathan
GOURRIER 23 ans habitant de Salelles du Bosc, une belle initiative de sa part et nous le
remercions de cet engagement.
Quelques chiffres au niveau départemental, dans l’Hérault nous comptons 4 513
sapeurs-pompiers
volontaires et 852 sapeurs-pompiers professionnels.
Si vous voulez venir renforcer nos rangs la démarche est simple il vous suffit de flasher
ce QRCODE

Je me joins à l’ensemble de la caserne pour vous souhaiter tous nos vœux pour cette
nouvelle année.

                                                                                  Le chef de centre Ltn Nicolas Reddaf



AMICALE DES SAPEURS POMPIERS

L’année 2023 se termine. 

Le centre de secours a une nouvelle fois été sollicité pour venir en aide à ceux qui en avait
besoin. Une année riche pour les sapeurs-pompiers de St Jean de la Blaquière. 
A la suite de notre assemblée générale, un nouveau bureau a été élu dont voici la photo (de
droite à gauche).
    • Présidente : Julie ROMEU
    • Vice-président : Julien BOUSQUET
    • Trésorier : Damien MOROTE (absent de la photo)
    • Secrétaire : Vincent GRIMAUD
    • Vice-secrétaire : Thibaut

Nous tenions à remercier Loïc BENEZETH  et Aurélien BRUNETTI qui quittent leur fonction
au sein du bureau. Merci à vous pour le temps que vous avez donné.

Grâce à votre générosité lors de notre passage, 2024 sera l’année de la nouveauté avec
l’organisation de nouvelles manifestations et le maintien de certaines autres.4

L’ensemble des amicalistes vous souhaite de très belles fêtes de fin d’année. 

Que 2024 vous apporte prospérité et santé.

Les sapeurs-pompiers de St Jean de la Blaquière.

L’association « Musique Thérapie Sans Frontière-MTSF » vous souhaite une très bonne année 2024 !

Qui sommes nous ?
Depuis 2018, l’association MTSF dont le siège est à Saint Jean de la Blaquière, met en place des actions
autour de la musicothérapie, du soin et de la musique et du monde sonore en France et à l’étranger,
auprès des personnes les plus vulnérables. Elle organise également des séminaires, conférences, ateliers
autour de cette discipline qui, petit à petit, fait sa place et dont on reconnaît l’efficacité. L’association est
patenaire de la SFM (Société Française de Musicothérapie), présidée par Mr Patrick Berthelon de qui nous
avons le soutient. 
Les diverses interventions et actions sont réalisées par des fonds propres, des dons, qui financent les
projets. 

Pour découvrir notre association voici quelques liens :
https://www.facebook.com/musiquetherapiesansfrontiere/
https://musiquetherapiesansfrontiere.wordpress.com/
https://www.helloasso.com/associations/musique-therapie-sans-frontiere

MTSF

VIE ASSOCIATIVE



A.P.E

A PETIT PAS

VIE ASSOCIATIVE

A Petits Pas : le rendez-vous des familles !

A Petits Pas est un Lieu d’Accueil Enfants-Parents ouvert à toutes les familles ayant des
enfants de la naissance à 6 ans. Anonyme et gratuit, l ’espace est aménagé pour que les
enfants puissent naviguer à leur gré d’un jeu de construction à un jeu de transvasement,
du parcours de motricité, aux voitures et tricycles pour les plus grands, de la lecture au
modelage de l’argile... Ils font connaissance, se rencontrent autour de jeux partagés,
sollicitent les adultes pour leur raconter une histoire… A Petits Pas est un lieu de
rencontre et de socialisation ; un véritable tremplin avant l’entrée en collectivité !
Pour les parents, futurs parents ou adultes accompagnants le lieu permet de se
retrouver, de trouver un peu de répit, d’échanger avec d’autres parents de son
expérience, de boire un café en toute convivialité…
Les accueillantes, Corinne et Emeline vous donnent rendez-vous à la salle municipale
Victorin Guibal, au cœur du village, les 1er et 3ème vendredis de chaque mois de 8h30 à
12h30.
Gratuit et sans inscription. Fermeture en août et dernière semaine de décembre.
 

L’Association des Parents d’Elèves (association de loi 1901) a vocation d’organiser des événements,
pour récolter des fonds. Cette année c’est un nouveau bureau qui a repris les rênes avec six
membres et une poignée de bénévoles impliqués qui souhaite agir au mieux pour nos enfants.
Nous avons déjà mis en place une vente de chocolat et produits locaux, un stand de gourmandises
et de produits de beauté et de soin pour le marché de Noël. Nous avons de nombreuses idées
pour la suite et souhaitons travailler en étroite collaboration avec les écoles pour les aider au
mieux dans leurs projets.
Les fonds récoltés permettent aux enfants de l’école de St Jean et de St Privat de participer à des
sorties extra-scolaires, sans trop solliciter l’aide financière des parents. Et aussi de participer à
l’achat de matériel dont l’école pourrait avoir besoin pour les enfants.
Le bureau de l’APE Laurie BERNARD, Christel TALMA, Elisa CARTAUD , Marie SOULA, Morgane
DAMBRIN et Nora BARBÉ
P.S. : nous avons toujours besoin de volontaire, pour nous rejoindre :
Parentselevesecole@gmail.com
FB : APE St Jean / St Privat

Renseignements auprès de 
TERRE-CONTACT :

 04 67 57 38 16 - 07 86 26 06 82
contact@terre-contact.com  -  

www.terre-contact.com 



GYM

VIE ASSOCIATIVE

YOGA

MARCHE NORDIQUE

Le groupe de Marche Nordique vous souhaite une bonne année 2024.
Tous les samedis de septembre à juin.
RDV à 9h devant la mairie. 

Contacter Pascale : pascale.bombled-jonquet@orange.fr 
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14

Les drôles de dames vous attendent le mardi et le jeudi
10h30 à 11h30 et/ou 17h45 18h45, cardio, bodyscult,
stretching ,cuisses abdos fessiers.
 Tarifs: 51 euros/trimestre pour une 1h/semaine et 66
euros/trimestre pour 2 h par semaine plus 20 euros de
carte pour l'année. un tapis et des baskets et de la bonne
humeur!!

Contact : Nadine 06 87 79 38 74

Toute l’équipe du Yoga de Saint Jean de la
Blaquière, vous souhaite une belle fin d’année. 
De beaux moments et surtout du repos 😉
Profitez bien de chaque instant, le temps passe
vite. Sachons en profiter et à bientôt en 2024. 
Le mercredi de 19h à 20h
Contact : Sophie 06 74 07 58 36



JM SPORT

Association sportive fitness et dance. Nous proposons des cours collectifs pour tout
âge avec des professeurs/éducateurs sportifs diplômés d’état BPJEPS AGFF et des
qualifications certifiantes de Pilâtes et de danse. Le planning est composés de plusieurs
cours :

la gym douce /stretching, 
le body sculpt renforcement musculaire, 
la Zumba adulte, 
la Zumba enfant,
le Street dance enfant
le pilâtes. 

 Contact : Mr Loubié 07 52 08 98 97
https://www.facebook.com/profile.php?id=100094698285146
jmsport.dancefitness@gmail.com

VIE ASSOCIATIVE

ASSOCIATION DES CHASSEURS

Pour commencer je voudrais tout d’abord remercier tous les membres du
bureau qui œuvrent toute l’année pour faire vivre notre association.

Les Chasseurs petits gibiers et grands gibiers sont réunis au sein d’une
même association avec deux budgets distincts pour que chaque membre
retrouve la destination de sa cotisation.
Cette année nous avons réussi à maintenir un nombre d’adhérents
équivalent à l’an passé en stabilisant le prix des cartes malgré de grosses
augmentations sur le gibier de reproduction et de tir ; pour continuer dans
ce sens et de plus, participer à la vie du village nous avons à nouveau
participer à la fête de la Lucques en tenant une buvette. Nous tenons à
remercier tout ce qui sont venus nous faire travailler.
Pour la première fois notre association va organiser le réveillon du premier
de l’an , un franc succès rencontré, la salle polyvalente sera pleine.
Nous voulons remercier la municipalité qui nous fait confiance pour toute
nos activités.

Pour terminer je suis très heureux de voir nos plus jeunes rassemblés avec
nos anciens pour que notre passion se transmette.

Très Bonne Année , Santé et Bonheur.
                                                                        Le Président Rigal Damien



ART EN CIEL

KARATÉ

VIE ASSOCIATIVE

L'association ART EN CIEL propose des ateliers de DANSE VOLTIGE à St Jean de la Blaquière.
Du baptême de l'air jusqu'à la création de spectacles entre ciel et terre, cette activité ludique
est accessible à tous.
Suspendu par une corde, c'est en toute sécurité dans son baudrier que l'on découvre une
nouvelle dimension et ses sensations.
"La liberté du mouvement, la légèreté du vol et l'oubli des soucis en lâchant le sol..."
ART EN CIEL approche la Danse Voltige du point de vue du Yoga, incorporant plusieurs
postures d'échauffement et d'étirements qui complémentent parfaitement la conscience
exigée par la corde.
Tonifiant pour le corps, le mentale et le morale, les ateliers réguliers de Danse Voltige
permettent une évolution physique, psychologique et créative, individuelle ainsi que du
groupe.
Aussi agréable à regarder qu'à faire, ART EN CIEL partage son plaisir aux spectacles de fin
d'année à St Jean de la Blaquière et propose des spectacles en petit format dans la nature.

Les ateliers pour adultes : les mardis de 19h30 à 21h
pour enfants : les mercredis de 14h à 15h30 à partir de 6 ans
à la salle polyvalente de St Jean de la Blaquière
association ART EN CIEL dansevoltige@yahoo.fr
04 67 88 78 69 / 06 19 88 80 03

Horaires :
Lundi:       Enfants 18h-19h
                 Adultes 19h-20h30
Mercredi:  Enfants 17h30-18h30

Romain Ferlet 06 25 70 71 31
Frédéric Larroque 06 78 99 41 17
Tarif: licence 75 euros et 50 euros
par trimestre
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REMISE À NEUF

Cette année 2023 a encore été
exceptionnelle pour notre festival…

Pas de canicule pour ce premier week end
d’août, mais un vent violent et glacial qui
nous aura posé bien des difficultés !
Pourtant, c’est avec un super courage et
des gilets polaires  ( jamais vus chez nous
début août ) que, encore une fois, le défi a
été relevé :

La 24ème édition a été un grand succès, avec près de 10 000 spectateurs sur les 3 jours !
Un sacré défi, parce que programmer 9 spectacles et 5 concerts cela veut dire :
 Accueillir et héberger 64 artistes et leurs techniciens, transporter et installer plus de 65m3 de
matériel technique, et  pas moins de 100 m3 de tables, chaises, tonneaux, bars, barnums,
palissades  et barrières…
Servir plus de 700 repas en 5 jours pour  88 bénévoles, préparer plus de 200 litres de pâte à
crêpes, remplir puis laver des milliers de verres…  Des chiffres qui donnent envie de fuir, et
pourtant :
Les jeunes se mobilisent, les bénévoles s’organisent, les anciens conseillent et accompagnent,
les viticulteurs débroussaillent les terrains, les habitants accueillent et hébergent les artistes :
il faut nécessairement l'implication de tout un collectif pour qu'un tel évènement puisse se
passer dans notre petit village.
Depuis deux ans les spectacles sont à participation "libre mais nécéssaire", et nous souhaitons
plus que jamais continuer dans cette démarche : en effet, nous nous sommes aperçus qu'une
billetterie était un vrai frein pour notre public familial, et nous avons la sensation de vraiment
revenir à l'essence même de ce festival :
la culture pour tous, de qualité, et en milieu rural.
Par ailleurs, nous sommes ravis de constater que Saint Jean se (ré)-approprie le festival :
beaucoup d’entre vous ont rejoint l’aventure, et c’est avec grand plaisir que nous constatons que
bâtir ensemble cet évènement, cela permet de se rencontrer, d’échanger, et de mieux se
connaitre…Depuis sa création, le festival n’est pas juste une fête de village, c’est avant tout un
esprit de partage, de transmission, de retrouvailles et d’engagement !
Et cette nouvelle année sera forcément pleine de joies car…

le festival Remise à Neuf va fêter ses 25 ans !

Vendredi 2, Samedi 3 et Dimanche 4 août 2024

Êtes vous prêts pour cette nouvelle aventure?  N’hésitez pas à nous rejoindre !
En attendant le décollage…
Toute l’équipe de Scène Autres Idées vous souhaite une très bonne année 2024 !
Scène-Autres Idées - 34700 Saint Jean de la Blaquière
www.remiseaneuf.fr
Page FB : Festival Remise à Neuf
Contact : Aurélia Felgines 06 37 88 79 38



COMMERCES

L'INCONTOURNABLE
Boulangerie Epicerie
04 67 88 41 40
Du mardi au vendredi de 8h30 à 12h30 et de 16h30 à 18h30
Les samedis et dimanches de 8h30 à 12h30

LA PETITE FRINGALE
Lundi, mardi, jeudi de 8h30 à 19h
Vendredi et samedi 8h30 22h30 
04 99 91 34 86

AUX PETITS SABOTS 
06 22 39 72 56
Sur Rendez-vous du lundi au dimanche
Mercredi de 14h à 18h

LES FABULEUX SOINS D'AMELIE
06 30 63 10 56
Lundi - mardi - jeudi - vendredi - samedi de 9h à 19h

AMJ PIZZAS
06 34 21 90 82
Vendredi, dimanche et mardi (en période estivale) à partir de 18h00

EPICERIE AMBULANTE
Les jeudis de 10h30 à 12h

BOUCHERIE
Les mercredis à 13h

COIFFEUR AMBULANT COIF'MOBIL
06 23 88 00 90
Le jeudi 1 fois par mois à 11h

POISSONNERIE
Les mercredis de 9h30 à 12h00

COMMERCES AMBULANTS



 SERVICES

CABINET INFIRMIERS
06 48 73 34 19
Sur rendez-vous uniquement

KINÉSITHÉRAPEUTE À DOMICILE
Séverine HURBAIN 06 50 84 24 94

PSYCHOTHERAPEUTE
Mme Crétaud
Place de l'Eglise - 06 07 05 39 10

MAIRIE 
04 67 44 73 67 
Lundi - mardi - jeudi - vendredi de 14h
à 18h
mairie.stjeandelablaquiere@lodevoise
tlarzac.fr

BIBLIOTHEQUE 
04 67 88 26 88  
bibliomunicipale.stjean@laposte.net 
Lundi-Mercredi-vendredi 9h30 à 12h
Mardi-jeudi 9h30 à 12h et 14h30 à
18h30

AGENCE POSTALE COMMUNALE
04 67 44 78 14
Du lundi au vendredi de 8h30 à 11h50 
Le samedi de 9h à 11h20

MSA-FRANCE SERVICES
06 49 82 72 76
Mail: languedoc34.msa@france-
services.gouv.fr 
Tournée itinérante d'agents pour les
démarches admnistratives
numériques dans les domaines:
Formation - Emploi - Retraite Santé -
Famille - Etat-civil Justice Logement -
Finances
Calendrier affiché en mairie.

GENDARMERIE 17
POMPIERS 18 ou 112

SAMU 15

SIELL
Eau et assainissement
04 67 88 79 26

CIAS
CENTRE INTERCOMMUNAL D'ACTION
SOCIALE
04 11 95 02 80

ASSISTANTES MATERNELLES

Sandrine GARNERY
       100 chemin Puech Lazert 
       06 52 19 34 87 

Emmanuelle GASCOIN-PEREZ 
       369 Lotissement le Yali 
       06 15 88 55 33

Mélodie EVENOU
       131 chemin du château d'eau 
       06 22 65 77 50  
       evenou.melodie@gmail.com 

ACCUEIL DE LOISIRS - ALP
04 67 88 68 24

ECOLES
Saint Jean de la Blaquière
04 67 44 70 87 - 06 30 07 33 96
Saint Privat
09 67 12 77 02
APE
parentsenfantsecole@gmail.com
Délégués des parents d'élèves
deleguesdesparents34700@gmail.com



ETAT CIVIL

INFORMATIONS

BOUSQUET Mathys né le 08
février
GOUPILLAUD Amande née le
03 mars
BONIFASSY Léonce née le 02
juillet

NOUGUIER Henri
le 8 janvier à l’âge de 85
ans
LOUTREL épouse CALVO
Mauricette le 21 juin à
l’âge de 85 ans
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RECENSEMENT MILITAIRE
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INSCRIPTION LISTES
ELECTORALES

PPPP

INSCRIPTION LISTES
ELECTORALES

Ils se sont dit “oui” 
BARBIER Annelie et DUMAS
Vincent le 16 septembre
2023

« La publication de l’État Civil dans le bulletin municipal a pu être réalisée après autorisation des familles concernées »

Afin de pouvoir être recensé dès l'âge de 16 ans nous vous invitons à venir à la Mairie
muni des documents suivants :
– carte d'identité de l'enfant à recenser
– livret de famille
– justificatif de domicile
Après avoir été enregistré à la mairie une attestation de recensement sera délivrée à votre
enfant.

NAISSANCES DECES

Si vous êtes un citoyen européen et que vous résidez en France, vous pouvez voter en
France lors des élections européennes du 9 juin 2024.
Afin de pouvoir voter, nous vous invitons à vous inscrire sur les liste électorales de la
commune:

en utilisant le formulaire CERFA à retirer en mairie jusqu’au vendredi 3 mai 2024
ou

en ligne via le site suivant jusqu’au mercredi 1er mai 2024: https://www.service-
public.fr/particuliers/vosdroits/F1937

Concernant les jeunes qui attendront leur majorité la veille du jour du scrutin du 9 juin
2024, ils devront effectuer une inscription volontaire en mairie avant le 30 mai 2024, s’ils
souhaitent voter.

MARIAGES et PACS



PPPP

 Mairie Saint Jean de la Blaquière

 www.saint-jean-de-la-blaquiere.com

 ALERTE SMS : système de communication locale, se rapprocher de la mairie pour inscription

COMMUNICATION

 A.SHESHI - A.HERRERO - B.JAHNICH

SMS

INFORMATIONS 

LOCATION SALLE DES FÊTES

Tarifs location de la salle des fêtes : 

Pour les Blaquiérois : 220€
Pour les habitants dans le Lodévois et Larzac : 500€
Pour les extérieurs à la CCLL : 700€

Gratuité pour les jeunes du village pour les 18 ou 20 ans 
Réservation obligatoire auprès de la mairie.


